



## Di Maria Tampil Memukau

**NANTES (IM)** - Juventus melangkah ke Babak 16 Besar Liga Europa 2022/2023 setelah menang 3-0 pada leg kedua playoff di markas Nantes, Stade de la Beaujoire, Jumat (24/2) dinihari WIB. Seluruh gol Bianconeri diborong Angel Di Maria pada menit ke-5, 20 (p) dan 78. Juventus pun lolos dengan agregat 4-1.

Di Maria seperti ingin membuktikan kalau dia bukan beban untuk Juventus. Ia pun mengaku sangat senang dengan kiprahnya sejauh ini. "Saya senang karena kami bisa menuntaskan kerja bagus tim ini dengan gol-gol. Kami ingin lolos ke babak berikutnya, Liga Europa sangat penting untuk kami. Saya sudah lama menantikan saat-saat seperti ini bersama Juve dan saya mampu menaikkan level performa saya," ujar Di Maria kepada Sky Sport Italia.

Di Maria yang digacet cuma-cuma musim panas lalu memang sempat disorot karena performanya yang mengagumkan di awal musim. Fans Juventus memang Di Maria

jadikan Juventus sebagai tempat persinggahan sementara.

Tapi, Di Maria tidak peduli dengan nada miring fans itu dan selalu berupaya untuk tampil sebaik mungkin ketika dipercaya. Hat-trick ke gawang Nantes adalah jawaban atas kritik itu. Bahkan Di Maria jadi jadi pemain paling banyak membuat tembakan ke gawang sejak kompetisi berubah nama jadi Liga Europa pada 2009/2010, yakni tujuh kali.

Ia benar-benar jadi motor kemenangan Juventus. Selain bikin tiga gol, Di Maria juga punya 100 persen take-on sukses, 100 persen akurasi tembakan, 100 persen memenangi duel, 91 sentuhan, tujuh kali menyentuh bola di kotak penalti, empat kali memenangi duel, dan tiga cross-akurat. ●



ANGEL DI MARIA  
Pemain Juventus

## Tottenham Kontra Chelsea Bakal Seru

**LONDON (IM)** - Tottenham Hotspur akan menjamu Chelsea pada pekan ke-25 Liga Inggris 2022/2023 di Tottenham Hotspur Stadium, Minggu (26/2) malam WIB. Laga ini diprediksi berjalan seri dan sengit.

Jelang laga ini, tuan rumah punya modal bagus. Tottenham menaklukkan sang tamu West Ham 2-0 lewat gol-gol Emerson Royal dan Son Heung-Min. Tottenham pantas merasa percaya diri untuk duel nanti.

Salah satu alasannya, Chelsea masih berada dalam kondisi yang kurang ideal. Tim asuhan Graham Potter itu tanpa satu pun kemenangan dalam lima laga terakhir.

Setelah berturut-turut imbang dengan Liverpool, Fulham dan West Ham, Chelsea kalah 0-1 dari tuan rumah Borussia Dortmund di babak 16 besar Liga Champions leg pertama. Tak cukup sampai di situ, pekan lalu, mereka juga dipecundangi tim juru kunci Southampton 0-1 di kandang.

Melihat performa mereka, wajar jika Chelsea diragukan bakal bisa meraih hasil positif di markas Tottenham nanti.

Tottenham Hotspur sedang berada di peringkat keempat klasemen Liga Inggris, sedangkan Chelsea di peringkat ke-10. Mampukah Spurs pertahankan posisinya dari kejaran Newcastle atau Chelsea akhirnya bisa bangkit? Memang patut ditunggu.

Di laga lain Arsenal akan bertamu ke kandang Leicester City, Sabtu (25/2) malam WIB. The Gunners dituntut menang jika ingin mempertahankan posisi puncak klasemen Liga Inggris.

Sementara Manchester City bertamu ke kandang Bournemouth, Minggu (26/2) dinihari WIB. City yang lagi kerap tersandung dituntut untuk segera bangkit. ●



EMERSON ROYAL  
Pemain Spurs



Selebrasi Antony (tengah) dan kedua rekannya usai mencetak gol ke gawang Barcelona.

## MU Depak Barcelona dari Liga Europa

**Erik Ten Hag mengungkapkan keyakinan MU praktis terdongkrak dengan kemenangan atas Barcelona. Ten Hag tidak ragu bahwa pasukannya kini mampu mengalahkan tim mana pun.**

**MANCHESTER (IM)** - Manchester United (MU) mendepak Barcelona untuk lolos ke babak 16 besar Liga Europa. Dalam duel yang tersaji di Old Trafford, Jumat (24/2) dinihari WIB ini, Setan Merah menang dengan skor 2-1.

MU sempat tertinggal lebih dulu setelah Barcelona mencetak gol lewat Robert Lewandowski dari titik putih (18). Namun, tuan rumah mampu membalas lewat gol Fred (47) dan Antony (73), untuk unggul 4-3 secara agregat. Manajer MU Erik ten Hag menyebut kemenangan atas Barcelona ini sebagai kemenangan terbesar dalam kariernya. Apalagi Barcelona

begitu tangguh di LaLiga. "Saya kira demikian. Kami punya beberapa kemenangan bagus, Liverpool dan Arsenal di kandang. Saya kira ini, setelah dua leg, kemenangan terbesar saya. Apalagi Barcelona memimpin klasemen LaLiga," kata Ten Hag di ESPN.

Dengan hasil itu MU berarti tidak terkalahkan dalam sembilan pertandingan terakhir di semua kompetisi. Kemenangan atas Barcelona turut menajamkan rekor impresif Setan Merah di kandang sendiri pada musim ini. Bruno Fernandes dan kolega tercatat tidak terkalahkan dalam 18 pertandingan terakhirnya di Old Trafford dengan 16 kemenangan. Di dalam laju

itu, Manchester United juga sudah mengalahkan tim-tim seperti Liverpool, Arsenal, Tottenham Hotspur, Manchester City dan Barcelona.

Ten Hag mengatakan mentalitas kerap kali menjadi penentu kemenangan dalam sebuah laga. "Dalam pertandingan besar, seringkali tentang mentalitas. Itu tentang menjadi kuat di setiap momen pertandingan," ujarnya. Pelatih asal Belanda itu juga mengatakan mengalahkan Blaugrana -julukannya Barcelona- tidak semudah membalikkan telapak tangan. Karena itu, timnya sangat bekerja keras dalam laga itu. "Kami harus bertindak ulit. Kami harus menjadi bom waktu untuk memiliki keyakinan untuk memenangkan pertandingan besar," sambung Ten Hag.

Ten Hag mengungkapkan, keyakinan MU praktis terdongkrak dengan kemenangan atas Barcelona. Ten Hag tidak ragu bahwa pasukannya kini mampu mengalahkan tim mana pun. "Anda butuh kemenangan-kemenangan untuk mendapatkan keyakinan yang kuat. Saya kira

ini adalah sebuah langkah lain ketika anda bisa mengalahkan Barcelona, salah satu tim terbaik di Eropa saat ini, kemudian keyakinan anda bisa menjadi sangat kuat kemudian anda bisa mengalahkan siapa pun," kata manajer asal Belanda itu.

Sebelum kemenangan ini, MU sudah tak pernah menang dalam 10 perjumpaan dengan Barcelona di kompetisi antarklub Eropa. The Red Devils membukukan lima hasil imbang dan lima kekalahan. Kemenangan terakhir Man United atas Barcelona dicetak pada April 2008. Saat itu, MU menang 1-0 pada laga leg II semifinal Liga Champions yang berlangsung di Old Trafford. Paul Scholes yang membukukan gol semata wayang MU.

Setelah mengalahkan Barca saat itu, MU mengakhiri kompetisi sebagai juara. Pada babak final, MU memetik kemenangan atas Chelsea dalam laga sampai adu penalti. Pemain Manchester United, Bruno Fernandes menyoroti penalti tim lawan. Ia merasa kontaknya dengan Alejandro Balde tak

harus menjadi hukuman oleh wasit Clement Turpin.

"Apa yang saya katakan tak akan mengubah apa pun, tetapi saya pikir itu agak lunak. Kami berdua mencoba untuk mendapatkan posisi menggunakan lengan, tetapi itulah adanya, saya tidak ingin membuat komentar. Mereka (wasit) selalu benar jadi saya tidak bisa berbuat apa-apa tentang itu," kata Fernandes kepada BT Sport.

Sementara pelatih Barcelona, Xavi Hernandez menilai timnya sudah lebih baik daripada musim lalu meski tersingkir dari Liga Europa. Namun, Xavi juga mengakui Barcelona belum bisa bersaing dengan tim-tim besar Eropa. "Kami sudah jauh lebih baik daripada musim lalu. Kali ini kami menghadapi Bayern (Munich), Inter Milan dan Manchester United. Ini adalah tim-tim besar dan kuat, tapi kami tidak cukup bagus. Kami sudah meningkat, tapi itu tidak cukup. Kami akan mencoba lagi. Kami akan mengkritik diri kami sendiri dan mencoba lebih kompetitif dan meningkat di Eropa," kata Xavi. ●

## Derby Madrid Jadi Milik Siapa?

**MADRID (IM)** - Real Madrid akan melakoni laga berat melawan Atletico Madrid dalam derby Madrid yang berlangsung di Santiago Bernabeu, Minggu (26/2) pukul 00.30 WIB.

Kedua tim akan bermain dalam performa terbaiknya. Terbukti, kedua tim sama-sama meraih kemenangan di dua laga terakhir mereka di Liga Spanyol musim ini.

Madrid tentu memburu kemenangan demi bisa terus mengejar Barcelona. Saat ini Madrid yang berada di peringkat kedua memiliki 51 poin atau tertinggal delapan angka dengan Barcelona yang bertengger di puncak klasemen.

Sementara Atletico menempati posisi keempat dengan 41 poin. Atletico juga memerlukan kemenangan agar bisa menggeser Real Sociedad dari peringkat ketiga.

Maka laga nanti merupakan pertarungan penting di papan atas klasemen Liga

Spanyol. Pelatih kedua tim tentu harus mempersiapkan timnya sebaik mungkin jelang derby El Madrileno tersebut.

Federico Valverde dan kolega tentu diuntungkan karena bermain di hadapan pendukungnya sendiri. Los Blancos tidak terkalahkan di kandang melawan pasukan Diego Simeone itu sejak 2017.

Dalam menghadapi Atletico, pasukan Carlo Ancelotti akan bermain tanpa David Alaba yang cedera saat melawan Liverpool di leg pertama 16 besar Liga Champions 2022-2023. Rodrygo Goes juga diduga akan absen.

Kabar baiknya, Aurelien Tchoua-

meni telah kembali berlatih dan diprediksi siap tampil di laga Madrid vs Atletico. Dari sisi Atletico, Rodrygo De Paul kemungkinan absen bersama Memphis Depay.

Lalu derby kali ini berpihak kepada siapa? Patut untuk disaksikan. ●



FEDERICO VALVERDE  
Pemain Real Madrid

## Loeven Pensiun dari Timnas

**LYON (IM)** - Dejan Lovren dikabarkan mundur dari Timnas Kroasia. Lovren memutuskan pensiun membela negaranya di kanchan internasional. Piala Dunia 2022 jadi turnamen besar terakhir Lovren bersama Kroasia. Dia jadi bagian dari skuad Kroasia yang finis posisi ketiga usai mengalahkan Maroko.

Empat tahun lalu, Lovren juga bermain penuh saat mengantarkan Vatreni jadi runner-up Piala Dunia 2018 di Rusia, karena kalah 2-4 dari Prancis. Dengan usia yang menginjak 34 tahun Juli 2023, Lovren tidak mau lagi membagi tenaganya untuk klub dan timnas.

"Saat masih kecil, saya bermimpi membeli timnas Kroasia di ajang internasional. Saya pertama kali memakai jersey Kroasia pada umur sembilan tahun dan tidak akan pernah melupakan momen itu, seperti mengenakan jubah Superman," ujar Lovren di akun sosial medianya.

Loeven melakoni debut

di Timnas Kroasia pada 2009 dengan total 78 caps dan lima gol. Tiga turnamen besar pernah dilaluinya yakni Piala Dunia 2018, Euro 2020 dan Piala Dunia 2022.

Lovren sempat membela Southampton dan Liverpool di Liga Inggris, sebelum pindah ke Zenit St Petersburg. Lovren memperkuat Lyon lagi sejak Januari, setelah periode pertama pada 2009 hingga 2013.

"Saya optimis timnas selalu tampil dengan performa terbaik di setiap ajang. Saya percaya begitu banyak talenta muda di negara saya yang selalu bisa membawa timnas menjadi kebanggaan seluru-

nya."

ruh neg-eri, ujarnya. ●

DEJAN LOVERN,  
Pemain Timnas Kroasia

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com